

Firman acuerdo HR Ratings de México y SC Riesgo

La evaluadora HR Ratings de México y Sociedad Calificadora de Riesgo Centroamericana (SC Riesgo) firmaron un acuerdo de colaboración como socios estratégicos el 20 de junio pasado.

Dicho convenio permitirá a ambas calificadoras explorar la posibilidad de colaborar en el desarrollo de negocios nuevos y existentes en países como México, Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Honduras, Nicara-

gua, Panamá y en cualquier otro país que acuerden, de acuerdo con HR Ratings. La firma mexicana expuso en un comunicado que la base del acuerdo será el compromiso mutuo para referenciar clientes o potenciales clientes en ambas regiones.

Señaló que la cooperación se realizará dentro del marco regulatorio permitido por las políticas internas de cada calificadora. (Notimex)